

Ayuda humanitaria de **Ecopetrol**

Ecopetrol entregó más de 1.970 ayudas alimentarias a 30 comunidades indígenas Motilón Barí de Teorama, El Tarra, Convención, El Carmen y Tibú, en Norte de Santander; y a indígenas U'wa ubicados en Chitagá, Guicán, Boyacá, y Cerrito, Santander. Las comunidades son: Bridicayra, Ayatuina, Ikiakarora, Irocobingcayra, Shubacbarina, Beboquira, Yera, Bachira, Mulera y Aguablanca. Las ayudas humanitarias que van dirigidas a población en situación de vulnerabilidad, tienen como objetivo asegurar el consumo de una alimentación adecuada para una familia compuesta por cinco personas. Los kits alimenticios contienen productos no perecederos de la canasta familiar básica como arroz, frijol, panela, atún, chocolate, pasta, harina, aceite y azúcar. **Ecopetrol** hace entrega de los kits a los alcaldes de cada municipio a través de la Cruz Roja Colombiana, para que estos sean distribuidos a las comunidades. Las nuevas ayudas se suman a los 12.713 mercados que están entregando **Ecopetrol** y **Cenit**, filial de transporte y logística de hidrocarburos, a las comunidades de 11 municipios de Norte de Santander, Arauca y Boyacá para mitigar los impactos de la pandemia de la COVID-19.

Más plásticos que peces

Nos llega la inquietante información según la cual para el año 2050 habrá más plástico que peces en los océanos. En Colombia se venden 777 millones de litros de agua al año en envases de plástico. Más de ocho millones de toneladas de plásticos llegan a los océanos. Es como arrojar cada minuto un camión de basura.

Anecdotario Político

En su columna de la publicación especializada *Ámbito Jurídico*, el historiador y escritor Benjamín Ardila Duarte reseñó lo siguiente: "Los partidos políticos, criticados pero esenciales, según tesis reciente de Pierre Bréchon, tienen cuatro funciones: elaborar un programa, animar el debate político y educar al ciudadano y estructurar la opinión pública; deben explicar las reformas, ayudar a definir las leyes y criticar cuando son partidos de oposición. Finalmente, una función muy importante es seleccionar buenos candidatos para las elecciones".

La Ñapa

De Platón: "El cuerpo humano es el carruaje; el yo, el hombre que lo conduce; el pensamiento son las riendas, y los sentimientos, los caballos".



La Opinión

@laopinioncucuta

Medio de Comunicación de los
nortesantandereanos.



SUSCRIBASE A LA OPINIÓN

